

# Laporan Berita Harian

## Tingkatkan Kenyamanan Belajar, MTsN 1 HST Siap Pasang Keramik Kelas



**Penulis:** Humas MTsN 1 HST

**Satker:** MTsN 1 HST

**Point:** 7

**Tanggal:** 01-03-2025

**Status:** Published

**Views:** 392

### Isi Berita:

Pantai Hambawang (MTsN 1 HST) – Memanfaatkan libur awal Ramadhan, Madrasah Tsanawiyah Negeri (MTsN) 1 Hulu Sungai Tengah (HST) bersiap melakukan pemasangan keramik di ruang kelas. Langkah ini diambil untuk meningkatkan kenyamanan belajar siswa serta memperindah tampilan kelas. Kepala MTsN 1 HST H. Syaiful Rahmani, S.Ag., M.Pd.I menyampaikan bahwa pemasangan keramik ini merupakan bagian dari upaya madrasah dalam menyediakan fasilitas yang lebih baik bagi siswa. "Kami ingin menciptakan lingkungan belajar yang lebih nyaman dan bersih. Pemasangan keramik ini diharapkan membuat ruang kelas lebih sejuk, rapi dan mudah dirawat," ujarnya, Sabtu (01/03/25) ketika memantau pengadaan bahan untuk persiapan pemasangan keramik di ruang kelas VII B dan VII C. Kamad menambahkan bahwa pembenahan ruang kelas ini tidak hanya berfokus pada aspek estetika, tetapi juga diharapkan dapat berkontribusi dalam meningkatkan semangat belajar siswa. "Kami percaya bahwa lingkungan yang nyaman akan berdampak langsung pada motivasi belajar siswa. Dengan kondisi kelas yang lebih baik, mereka akan lebih fokus dan semangat dalam mengikuti pelajaran, yang pada akhirnya dapat meningkatkan prestasi akademik," tambahnya. Lebih lanjut Kamad mengungkapkan bahwa pemasangan keramik ini merupakan bagian dari rencana jangka panjang madrasah dalam meningkatkan kualitas fasilitas madrasah. "Kami ingin secara bertahap melakukan pembenahan di berbagai aspek. Tidak hanya ruang kelas, ke depan kami juga berencana untuk memperbaiki fasilitas lainnya, termasuk ruang perpustakaan dan pembuatan pagar madrasah," ungkapnya. Sementara itu Wakil Kepala Madrasah bidang Sarana dan Prasarana, Khifniyadi, S.Pd.I, menuturkan bahwa pemasangan keramik ini merupakan tahap awal dari perbaikan fasilitas madrasah. "Selain pemasangan keramik, kami juga berencana melakukan pembenahan lain seperti pengecatan dinding dan perbaikan kursi serta meja yang rusak," tuturnya. Dengan kesiapan ini, MTsN 1 HST berharap proses pemasangan keramik dapat berjalan lancar sehingga saat siswa kembali ke madrasah, mereka dapat menikmati suasana belajar yang lebih baik. (Rep/Ft. : Fauzi/Ahmad)